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一 般 質 問 通 告 表

令和４年９月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 高 山 正 信 １ 人・農地プランについて

(1) 人・農地プランの進捗状況について

(2) 生産品目別の土地の集約化について

(3) 耕作放棄地の有効活用について

２ 八女市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

(1) 八女市まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況につ

いて

(2) 移住就農者・新規就農者を増やすための八女市の考えは

(3) 移住定住について

２ 高 橋 信 広 １ ふるさと納税について

(1) 令和３年度実績に対する成果及び課題をどのように分析

しているのか

(2) 本事業は、今後どのような目標・狙いで取り組んでいく

のか

(3) 今年度の新たな取組として、返礼品の見直し等どのよう

な対策を計画しているのか

２ 教育政策について

(1) 義務教育のあり方について

ア 連続した学びを実現する小中連携・一貫教育の現状と

課題は

イ 義務教育の将来構想について検討されているのか

ウ 小中連携教育から小中一貫教育への転換を図るべきで

は

(2) 学校給食費について

ア 公会計化導入についての進捗状況及び見通しは

イ 学校給食を食育という教育及び子育て支援の一環とし

て捉え、無償化に向けて総合的に検討する必要があると

考えるが
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

３ 橋 本 正 敏 １ 新規就農者を取り込むための施策について

(1) 「新規就農者」と「親元就農者」の補助に違いはあるか

(2) 特定地域づくり事業協同組合の導入について

(3) ワーケーションの取組について

(4) 今後新規就農者を増やすための新しい施策はあるか

２ 空き家対策について

(1) 空き家の把握はできているか

(2) 空き家の利活用を進めるための施策は十分か

(3) 旧大内邸の今後の活用は

(4) 解体が進まない空き家の対策は

(5) 空き家税の考えについて

４ 森 茂 生 １ ジェンダー平等について

(1) 選択的夫婦別姓についての見解

(2) 市職員の管理職に占める女性職員の割合を引き上げるた

めの現状と課題

(3) 市職員の配偶者出産休暇及び育児休業の現状と課題

２ 斎場について

(1) 八女西部斎場、八女市斎場の管理運営は

(2) 火葬後の骨壺に入りきらなかった骨や灰「残骨灰」の処

理は

３ 農薬使用について

(1) （市役所（本庁、支所）、学校、保育所、公園で）屋

外、屋内で農薬はどの程度使用されているのか

(2) 農薬の使用基準は設けているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

５ 松 﨑 辰 義 １ 子どもたちの熱中症対策について

(1) 熱中症対策のマニュアルは作成してあるのか

(2) 学校ごとにあるのか

(3) 熱中症警戒アラートが発表された時の対応はどうしてい

るのか

(4) 暑さ指数（ＷＢＧＴ）測定装置はあるのか

(5) 子どもたちの日傘について検討されたのか

(6) 通学用のヘルメットは穴開きのヘルメットを検討すべき

ではないか

(7) 今後の考え方について

２ 同和行政について

(1) 「八女市人権問題に対する市民意識調査」の設問のあり

方について

(2) 今後の考え方について

６ 三 角 真 弓 １ 子ども・子育て支援について

(1) 子どもの貧困や虐待の現状は

(2) ヤングケアラーの実態は

(3) 関係機関の情報共有は出来ているのか（学校教育課・子

育て支援課・福祉課・こども相談室あおいとり・社会福祉

協議会等々）

(4) 今後関係機関とデータベース化をして支援を図る考えは

２ 災害対策について

(1) 災害弱者（高齢者・障がい者）への「個別避難計画」の

作成は

(2) 温暖化による避難所へのエアコン設置は

３ サニタリーボックスの設置について（男性用トイレに）

(1) 公共の施設への設置は
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

７ 牛 島 孝 之 １ 八女市の民有林の面積及び所有者の数は

(1) 民有林の樹種及び樹齢は把握できているのか

(2) 所有者のうち所有不明者の数は

(3) 山林バンクを設置する考えはないのか

(4) 高知県佐川町において行われていることは八女市におい

てもできないか

２ 耕作放棄地に対する方策はどのように考えているのか、特

に住宅地に隣接する農地

(1) 農地パトロールは年に何回おこなわれているのか

(2) 所有者に対してはどのような通知をされているのか

(3) 耕作放棄地が解消できない場合、農業委員会としてどの

ような対策を考えているのか

３ 八女市の教育問題について

(1) 八女市の小中義務教育学校の学校設備の点検は定期的に

行われているのか、点検対象物とはどういうものか

(2) 危険と判断されたものについて改善はされたのか


